

Este año aumentarán un 25% las camas para agudos, con un total de 60 plazas adicionales

Llega la campaña antigripe 2005

JAUME RIBELL

Un año más por estas fechas, la campaña antigripe se pone en marcha. El llamado PIUC (Pla Integral d'Urgències de Catalunya) fue presentado esta semana por representantes médicos y gerenciales del Departament de Sanitat de los tres Hospitales Generales de la comarca y de las principales áreas básicas y ambulatorios de nuestra región sanitaria.

Como es costumbre, el plan se pondrá en marcha el próximo 1 de diciembre (al contrario que en otros años, en los que se tuvo que adelantar un mes por miedo a una pandemia gripal). Es decir, que todo marcha sobre lo previsto y no se prevé ninguna pasa de gripe más virulenta de lo habitual.

Aún así, los esfuerzos para aumentar los recursos respecto al pasado año han sido mayores. Y es que cabe no olvidar que a nivel sanitario este año ha sido marcado por el cierre de Policlínica. Un centro que en 2004 aportó 13 camas adicionales al PIUC. Por ello, el Departament de Sanitat se ha querido -nunca mejor dicho- curar en salud, y ha puesto una zona ya en funcionamiento en el Hospital de Granollers con 18 nuevas camas. A esas hay que sumarles otras 20 de suplementarias que se pondrán a disposición de los usuarios el citado 1 de diciembre (10 en una Área de Observación de Urgencias, y otras 10 de alta rotación). El resto de camas extras se repartirán por los hospitales de Mollet (12) y Sant Celoni (de 10 a 15). Una variación que dependerá de la necesidad que se tenga de utilizarlas: "En vista de las necesidades de los últimos años, creemos que con 10 será suficiente. Pero habrá otras cinco disponibles por si son necesarias", explicó el gerente del centro, **Xavier Mate**.

Y es que como explicó el gerente de la Región Sanitaria de Barcelona, **Josep Ganduxé**, "los refuerzos se ha-



Josep Garcia

El PIUC pretende, como cada año, evitar los colapsos en las zonas de urgencias.

.....
POLICLÍNICA
 El Departament
 dice que se substituirán
 las 13 camas
 de Policlínica con
 18 más en el Hospital

CALENDARIO
 El PIUC estará
 activo entre
 el 1 de diciembre
 y el 31 de marzo de 2006

cen en función de los resultados del PIUC del año anterior. Cuando termina, se hace balance de la demanda, las hospitalizaciones, etc. y se decide qué puntos se han de reforzar".

En ese aspecto, cabe destacar el refuerzo de la asistencia domiciliaria (con la puesta en marcha de un segundo equipo para atender en su domicilio al mayor número posible de pacientes), el del área de pediatría, o el de los casales y residencias de la tercera edad, donde se pon-

drá en marcha un programa específico de atención.

Aunque como afirmó Ganduxé, "los recursos son fáciles de poner: basta con poner el dinero encima de la mesa. Lo que es más complicado y es básico que funcione bien es la coordinación". Por ello, aunque se potenciará ese aspecto para optimizar el uso de esos recursos sin que se colapse el sistema, recordó una vez más la necesidad que no se acuda a las urgencias hospitalarias como primera opción: "El primer paso debe ser siempre la atención primaria, y acudir primero a los teléfonos de atención médica, las enfermeras y los farmacéuticos, que también son agentes sanitarios. Porque, por mucho que se prevenga, si va todo el mundo de golpe al Hospital, se producen colapsos igualmente". Por eso recalcó la necesidad de utilizar los teléfonos del 061 (cuyos servicios se verán reforzados con tres nuevas ambulancias que funcionarán todos los días de la semana durante 12 horas) y el teléfono de Sanitat Respon: 902 111 444.

EL CENTRO DE ACOGIDA DE ANIMALES BUSCA VOLUNTARIOS. El Centro de Acogida de Animales Domésticos del Vallès Oriental ha iniciado una campaña para captar personas que quieran colaborar en la atención a los animales domésticos en tareas como sacarlos a pasear, limpiarlos o darles de comer. Según ha informado el Consell Comarcal desde que empezó a funcionar este centro en el mes julio de 2004 ha recogido más de un millar de animales de compañía. Con el objetivo de captar nuevos voluntarios, se han difundido 8.000 hojas informativas por toda la comarca a través de comercios y puntos de información instalados en los ayuntamientos. **RdV**

PARTE DE FALTAS. **Carme Esplugas** le pide al alcalde **Mayoral** que en la próxima junta de portavoces se debata la ley de la Memoria Histórica. Recibíamos esta petición al cierre de la edición y no hemos podido aclarar a que Memoria Histórica se refieren los convergentes. **Esplugas** también le hace saber del socavón que se ha producido en el cruce de las calles Travesseres/Catalunya. **Miquel Mas** le recuerda el mal estado de los asientos del pabellón del Tubo y **Lourdes Garrell** señala que muchas baldosas del centro histórico 'bailan' a los pies de los viandantes.

RESTRICCIONES EN LA C-17 EN GRANOLLERS. La carretera C-17 en sentido Vic, sufrirá restricciones de tránsito hasta el mes de marzo, debido a las obras de construcción de una rotonda de la nueva Ronda Norte de Granollers. Según ha informado la Generalitat, las obras se efectúan a la altura del antiguo restaurante Tibidabo. A consecuencia de los trabajos de construcción de dos puentes, el tránsito en sentido Vic se desvía por los ramales de aceleración y desaceleración.